

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 266 Mayo 2020

"No seremos más sus obreros, ni su mano de obra barata, ni sus sirvientes ¡NO ACEPTAREMOS NUESTRA MUERTE!"

EL BIEN MÁS PRECIADO ES LA LIBERTAD

HAY QUE DEFENDERLA CON FE Y VALOR

· 1º de Mayo, el gobierno del Estado (PSOE y Podemos), prohíbe manifestarnos en Burgos y Miranda de Ebro. Los tribunales ratifican la prohibición

· 10 de mayo, en estado de alarma sanitaria, el ayuntamiento de Burgos (PSOE), nos exige el pago de 3 sanciones de 600 € por colocar carteles en la calle anunciando el 1º de mayo de 2019.

· El ejército y la policía ocupan y controlan las calles.

· El 25 de abril fallece contagiada por el virus la compañera sanitaria M^a Yolanda Hernando. NO es considerado accidente de trabajo, pese a no haber contado con equipo de protección en su trabajo.

· Los medios de comunicación animan y aplauden las delaciones y chivateos de conductas no ajustadas a la "disciplina social".

· Somos espiadas mediante la geolocalización de los móviles con la justificación de estrategia para la prevención de la infección.

· Somos encerradas en hogares heterosexuales, donde las mujeres asumimos los cuidados, renunciamos al trabajo asalariado, y solas afrontamos el inminente riesgo de pobreza, cuando no la violencia doméstica.

· Somos acosadas por un lenguaje bélico, patriarcal y al fin y al cabo, violento, que llena los discursos y palabras.

· Miles de vecinas aterrorizadas necesitan apoyo psicológico para poder volver a salir a la calle.

Bajo la declaración del estado de

alarma el Gobierno prohíbe manifestaciones. Se denuncia a miles de personas y se detiene a cientos bajo la Ley Mordaza. La represión, como la afectación de la pandemia, se agudiza más en los barrios obreros y populares, donde más hemos sufrido los recortes de servicios públicos, los planes de ajuste, la precariedad, las reformas laborales, las pensio-

y una fuerte represión por parte del Estado hacia el ejercicio de los derechos más fundamentales como el de reunión, expresión o movilización, **debemos dejar de lado el "Es tiempo de quedarse en casa"** para exigir que no está justificada ninguna merma a nuestros derechos, y mucho menos la represión bajo la alarma sanitaria. Al mismo

tiempo, señalamos la clara intención por parte del Estado de normalizar la militarización de las calles o de los servicios públicos. Lo que ha puesto esta pandemia en evidencia es que nos faltan empleos, recursos comunes e investigación, no ejércitos ni armas en las calles ni en los medios de comunicación **¡La guerra debe ser contra el capitalismo que nos enferma y mata, y contra los gobiernos que nos reprimen, no contra las personas infectadas!**

Terminemos con el aterrorizar a la población, con la represión, con la militarización, con la delación y la normalización de situaciones que menoscaban las paupérrimas garantías que tenemos para preservar nuestras libertades.

Ahora mas que nunca ¡Basta de normalizar y validar la violencia del Estado! Sigamos construyendo conjuntamente una respuesta comunitaria al Covid-19. Contra el lenguaje bélico, el patriarcado, las fuerzas y cuerpos de represión y el terrorismo de Estado: APOYO MUTUO y LUCHA OBRERA •



nes de miseria... Nos impiden acciones en la calle, aunque éstas cumplan con las medidas sanitarias, mientras se obliga a compañeros y compañeras a ir a trabajar sin las garantías de protección. Mientras el Estado y su "orden público" y su "disciplina social" aprovechan para sacar el ejército a la calle y tratar así de blanquear el enorme gasto militar español. Un estado de excepción encubierto en toda regla.

Cuando el discurso se acompaña de una pérdida de derechos, libertades

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

EN LA MEMORIA

M^a Yolanda Hernando Portugal

Desde el Sindicato Único de Burgos que-remos despedirnos de la compañera M^a Yolanda Hernando Portugal, TCAE en el Hospital Fuente Bermeja y Gobernanta de la Residencia de personas mayores "Perpetuo Socorro". Falleció el 25 de abril a consecuencia de la infección por el Covid19.

Ante estas pocas líneas ya podemos llegar a conocer uno de sus rasgos, era una "curranta".

Como en más de una ocasión dijo, "llevo más de 40 años trabajando" ...y aún así seguía teniendo esa inquietud por desarrollar "profesiones nuevas" (era re-



lativamente nueva en la profesión sanitaria), de formarse en ellas, de prepararse oposiciones (siempre que había una convocatoria de empleo público, allí estaba para solicitar opositar, de hecho, la conocimos en el curso de preparación de las oposiciones de la Junta de Castilla y León)siempre luchando por una mejor jubilación. Persona amable y cariñosa, que nos deja ese buen

recuerdo de aquellas que no quieren para las demás lo que no desean para sí.

Que la tierra te sea leve, compañera.



**RED SINDICAL
DE APOYO MUTUO
CGT BURGOS**

RED SINDICAL DE APOYO MUTUO:
Si necesitas: apoyo social, de cuidados, antirepresivo, tuyo o en tu entorno comunitario escribe a:

solidaridad@cgtburgos.org

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996